

Sinergitas Polri dengan Masyarakat Desa Waluran Melalui Kegiatan DDS Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Jan 20, 2025 - 10:04



Sinergitas Polri dengan Masyarakat Desa Waluran Melalui Kegiatan DDS Polsek Ciracap Polres Sukabumi

CIRACAP, SUKABUMI – Polsek Ciracap melalui Bhabinkamtibmas Desa Waluran, AIPTU Taufick Hadian, menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) untuk meningkatkan komunikasi dan sinergitas antara kepolisian dan

masyarakat setempat. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Pangkalan, RT 03/04, Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, AIPTU Taufick Hadian menyampaikan beberapa himbauan Kamtibmas kepada warga. "Kami menghimbau masyarakat untuk selalu waspada terhadap segala bentuk kejahatan, seperti pencurian kendaraan bermotor (C3), pencurian ternak, dan lainnya. Warga juga diminta untuk mengantisipasi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dengan melapor jika ada warga yang berencana bekerja ke luar daerah atau negeri," ungkap Kapolsek Ciracap, IPTU Taufick Hadian, saat memimpin kegiatan tersebut.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya koordinasi antara masyarakat dan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan. "Kami selalu siap mendengar laporan dari masyarakat, dan kami mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan melalui kegiatan Satkamling dan pelaporan 1x24 jam tamu wajib lapor," tambahnya.

Pada kegiatan ini, juga disampaikan informasi penting terkait nomor kontak HOTLINE/WA untuk pengaduan dan informasi, yaitu 0811-1699-110 yang langsung terhubung dengan Polres Sukabumi.

Hasil dari kegiatan DDS ini berjalan dengan lancar dan kondusif, diharapkan dapat mempererat hubungan antara Polsek Ciracap dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran hukum dan kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas di Desa Waluran.

Dengan adanya komunikasi yang baik dan sinergitas yang terjaga, masyarakat diharapkan dapat lebih proaktif dalam menciptakan suasana yang aman dan nyaman di lingkungan mereka.